

## ABSTRAK

**Nur Sri Fadila, 2024. Analisis Struktur dan Kebahasaan Teks Cerita Pendek dalam Situs Muda.Kompas.Id (Edisi 2023) sebagai Alternatif Bahan Ajar Teks Cerita Pendek Bagi Peserta Didik Kelas IX. Jurusan Pendidikan Bahasa Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Siliwangi.**

Dalam kegiatan pembelajaran banyak sekali komponen yang dapat mempengaruhi ketercapaian sebuah tujuan pembelajaran. Salah satu komponen tersebut adalah bahan ajar. Namun dalam pelaksanaannya, keberadaan bahan ajar masih mengalami berbagai kendala, mulai dari jumlahnya yang terbatas, kurangnya kebervariasian teks yang ada dalam bahan ajar dan lain sebagainya. Hal tersebut juga mempengaruhi materi pembelajaran teks cerpen yang ada di kelas IX. Oleh karena itu, penulis mengangkat permasalahan kurangnya alternatif bahan ajar teks cerpen sebagai latar belakang dalam penelitian ini. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menjelaskan dapat atau tidaknya kumpulan teks cerpen yang ada dalam situs *muda.kompas.id* edisi 2023 dijadikan sebagai alternatif bahan ajar teks cerita pendek di kelas IX pada KD 3.6.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analitis dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengambilan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah *purposive sampling* dengan jumlah teks cerpen yang dianalisis sebanyak lima teks. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik observasi, wawancara, dokumentasi, studi pustaka dan angket.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa lima teks cerpen yang ada dalam situs *muda.kompas.id* edisi 2023 memperoleh skor 100 untuk kesesuaian struktur, aspek kebahasaan, dan kriteria bahan ajar sastra. Selain itu, dari hasil uji coba modul kepada peserta didik di kelas IX, sebanyak 21 dari 24 peserta didik memperoleh nilai yang cukup memuaskan yakni melebihi KKM dengan rata-rata nilai keseluruhan peserta didik sebesar 88. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa teks cerpen yang ada dalam situs *muda.kompas.id* edisi 2023 dapat dijadikan sebagai alternatif bahan ajar teks cerpen di kelas IX.